

Núm.

27.

Redac. y Adm.:
MUSEO ROMERO ORTIZ

día 22 AGOSTO 1936

INFORMACION GENERAL

UNION RADIO

La Gaceta continúa publicando cesantías y separaciones de funcionarios en todos los Ministerios, Consules, etc. Entre los ceses figura el del Comandante Mendoza Iradier, que estaba al frente de la vigilancia de Carreteras. Asciede a Comandante el Carabinero Mariano Blázquez. Se crean pagadurías de campaña.

El Ministro de la Guerra manifestó que se combatía fuertemente en Navalperal, con intervención de la aviación y los comentarios de siempre; en la Sierra sin novedad. Estas noticias las comunicó por la mañana, por la tarde manifestó que NO TENÍA NINGUNA; es extraño dado el poco trabajo que les cuesta poner su imaginación al servicio de la mentira.

Dan noticias del extranjero con la particularidad significativa de que no tienen relación con la aituación de España. El jueves tuvo lugar Consejo en Palacio y ayer en la Presidencia.

El General Pozas entregó 5.000 pesetas como donativo para los Guardias de Asalto. La C.N.T. proyecta actos para recaudar fondos, y el protestantismo - español hace un donativo de 1.010 pts.: no es cifra muy lucida.

Niega que se hayan tomado San Sebastián y Guadalajara y que se encuentren los nuestros a 30 km. de Madrid: todo se andará. Manifiéstase que el Cuartel de Simancas en Gijón se encuentra en poder del Gobierno.

Se dan instrucciones para combatir los bulos, las informaciones de las emisoras nuestras y para los fusilamientos de retaguardia. El Articulado es muy singular y pintoresco y lo damos a continuación: 1º.-NUNCA PASA NADA. 2º.-AUNQUE PASE NO IMPORTA. 3º.-TODOS LOS FUSILES AL FRENTE, TODAS LAS BALAS SOBRE EL ENEMIGO, EN LA RETAGUARDIA PISTOLAS VIGILANTES, CEREBROS Y BRAZOS QUE TRABAJEN HASTA EL AGOTAMIENTO, EL VERDADERO MILICIANO NO TOMA CAFE CON AMETRALLADORA NI SE HACE HEROE EN LA CALLE DE ALCALA: EL MILICIANO SOLO ES HEROE FRENTE AL ENEMIGO. CAMARADA, HABLA POCO Y CON OPTIMISMO: UNA PALABRA, UNA FRASE TUYA PUEDE SER UN INFORME PARA EL ENEMIGO.

No pueden ser objeto de requisa los medios destinados al servicio público de circulación.

A las 4 de la tarde habló el que se dice sacerdote García Morales y redactor de Eñ Heraldo. De su discurso no se entresaca una sola noticia de interés y su diatriba fué dirigida especialmente congra el clero, los obispos y el Cardenal Segura. Se habla de una columna improvisada de milicianos que acúa hacia Jerez de los Caballeros (Badajoz).

RADIO TOLEDO

Vuelve a convocar a las milicias pertenecientes a Izquierda republicana para que pasen por su domicilio social y tratar asuntos de interés.

RADIO ITALIA.

ES CRITICA LA SITUACION EN SAN SEBASTIAN, POR LAS DIFERENCIAS ENTRE NACIONALISTAS Y GUBERNAMENTALES QUE HAN PROVOCADO INCIDENTES SANGRIENTOS. De México comunican los deseos de apoyo al Frente Popular español. El Gobierno de Berlín y a propósito del incidente del "Came